

# Chronique Roubaisienne

BUREAU : 39, Rue Pauwels, 39 — ROUBAIX  
TELEPHONE — N° 532 — TELEPHONE

## Encore une agression nocturne

Un ouvrier assailli par cinq apaches. — Il est frappé d'un coup de couteau dans le dos.

La bande de jeunes voyous qui opère depuis quelque temps vient encore de se signaler par un nouvel exploit. Dimanche, vers minuit, M. Jules Dhédé, 32 ans, ouvrier, demeurant rue de Condé, 56, rentrait tranquillement chez lui. Il était sur le seuil de sa porte et avait déjà un couteau en main, quand une bande de quatre ou cinq jeunes gens, âgés de 17 à 20 ans, s'approcha de lui.

Les noctambules lui demandèrent du tabac. M. Dhédé répondit qu'il n'en avait pas. « Alors, paie-nous à boire ! »

L'ouvrier refusa. Bien entendu, d'obtempérer à cette brutale injonction.

Fortiori, les parlements se jetèrent sur le malheureux et l'un d'eux lui planta son couteau dans le dos. M. Dhédé aurait sans aucun doute été dévalisé si sa vieille mère, qui dable avec lui, ne s'était levée et, ayant ouvert la fenêtre de sa chambre, n'avait mis en fuite les zébrés.

L'ouvrier appréhendera chez lui péniblement et M. le docteur Dispa, mandé d'urgence, vint lui donner les soins que nécessitait son état.

La praticien constata une plaie pénétrante au-dessus de l'omoplate gauche. La blessure n'est cependant pas très grave et M. Dhédé s'en tirera avec une dizaine de jours de repos.

Informé, M. Benot, commissaire de police du 3<sup>e</sup> arrondissement, a ouvert une enquête.

## Tombe d'une hauteur

de neuf mètres

Un accident assez grave s'est produit lundi matin sur anciens établissements Wallez, rue de la Poesse-Chêne, solennellement en voie de transformation.

Un aide-maçon au service de M. Léon Planquart, entrepreneur, Albert Echevin, 20 ans, demeurant rue de la Balance, 141, travaillait sur un échafaudage à une hauteur de neuf mètres environ quand, soudain, ses camarades entendirent un grand cri d'appel. Le malheureux venait de perdre l'équilibre et, précipité dans le vide, s'était abattu sur le sol où il était inanimé.

Relié aussitôt et transporté dans une dépendance de l'usine, il reçut les soins de M. le docteur Dubois, mandé d'urgence. Le praticien ne releva aucune trace de fracture, mais il constata que l'aide-maçon s'était fait des contusions dans la région lombaire et qu'il se trouvait, en outre, sous le coup d'une forte commotion cérébrale.

Le blessé a été transporté à l'hôpital en voiture d'ambulance.

## Un coup de couteau au cœur

C'est la conséquence d'une chute, dit le blessé. — Il a voulu se suicider, affirmant les voisins

Un ouvrier teinturier, Frédéric Germetel, 38 ans, demeurant rue Bernard, 202, a été envoyé à l'hôpital de la Fraternité hier lundi, par M. le docteur Dispa, qui a constaté que Germetel s'était fait une plaie pénétrante dans la région du cœur.

Le blessé prétend qu'il est tombé dans sa machine sur un couteau dont la pointe l'a atteint avec force à la poitrine.

On contraire, les voisins prétendent que Germetel a essayé de se suicider.

Mis au courant des faits, M. Faisant, commissaire de police du 3<sup>e</sup> arrondissement, a ouvert une enquête.

## Les "XL" à Gand

Une agréable excursion. — Nos excellents chanteurs sont acclamés dans la capitale de la Flandre flamande

Le concert à l'Exposition

Dimanche, par un radieux matin ensoleillé, 500 Roubaisiens environ ont quitté leur bonne ville pour se rendre à Gand. C'était le cercle orphéonique « Les XL », auquel s'étaient joints de nombreux amis et amis.

L'excursion avait été parfaitement organisée. Il n'y eut donc aucun à-coup, aucun mané, d'un bout à l'autre, la gaieté et la bonne humeur régnèrent en maîtresses allées et charmances.

Après une visite à la ville, par un temps splendide, nos concitoyens se réunirent autour de tables bien dressées et, tout en savourant un excellent déjeuner, échangeaient leurs impressions.

Puis ce fut une promenade dans l'Exposition, cité blanche et fleurie sous un ciel sans nuages, et enfin le concert dans la grande salle d'honneur, une salle immense où on peut placer 15.000 personnes assises.

Nous avons déjà dit la très grande valeur artistique du cercle orphéonique « Les XL ». Cette brillante balzane a sa réputation faite, en Belgique comme en France; aussi l'auditoire était-il particulièrement nombreux et se montra-t-il chaleureusement enthousiaste.

M. René Vandembusch, un directeur énergique et habile, doublé d'un artiste véritable, obtint de ses chanteurs une exécution musicale. Les auditeurs manifestèrent d'ailleurs leur profonde satisfaction par des applaudissements sans fin et d'ardentes ovations.

Une dernière promenade au milieu de l'éblouissante féerie des illuminations et l'on regagna la gare pour rentrer dans la nuit, la grande nuit apaisée parsemée d'étoiles.

## LES CRUTES

Mme Marie Vermeersch, 40 ans, ménagère, demeurant rue de l'Ommelet, cour Toulet, 14, est tombée dans sa cour et s'est fait une entorse du pied gauche. Après avoir reçu les soins de M. le docteur Montagne, elle a été transportée à l'hôpital de la Fraternité.

Hier lundi, Mme Eugénie Halle, 57 ans, ménagère, demeurant rue Archimède, 57, a été également admise à l'hôpital de la Fraternité après examen de M. le docteur Montagne.

Elle s'était fracturée la jambe droite en tombant tandis qu'elle vaquait aux soins de son ménage.

## UN HOMME INDIVIDU

Nous avons annoncé hier l'arrestation, pour attentat aux mœurs, d'un jeune Amand Van de Steen, 45 ans, bonnetier, né à Woestland (Belgique).

Van de Steen était arrivé samedi chez Mme Thooft, née Marie Cockuyt, demeurant à Roubaix, cour Florentin, 7. Celle-ci n'ayant pas de chambre à lui donner, il fut couché avec son fils, âgé de 15 ans. On devine ce qui se passa et comment le Belge abuse indolument de la confiance qu'il avait su inspirer. Cet individu a d'ailleurs déjà été condamné pour faits de même nature.

## Il a été conduit à Lille et déferé au parquet

GRAND CONCERT-FÊTE DE NUIT

La « Grande Harmonie », de Roubaix, offrira à ses membres honoraires, dimanche prochain, 22 juin, square Pierre-Calleau, un grand concert-fête de nuit avec illuminations et feu d'artifice.

La porte d'entrée située rue Mimart sera ouverte à 8 heures très précises. En cas de mauvais temps, la fête aura lieu le lendemain à la même heure.

## MOTO-CLUB DU NORD DE LA FRANCE

Les membres du « Moto-Club du Nord de la France », désireux d'assister aux grands prix de France des Motocyclistes et Side-Cars, qui seront disputés le dimanche 22 juin, sur le circuit de Fontainebleau, sont priés de se faire connaître le plus tôt possible au siège social, 11, cour Saint-Martin, Roubaix.

## AMISALE DU MOULIN

Ecole de la rue Chanzy

Voici les résultats de la dernière réunion du championnat d'athlétisme du dimanche 15 juin.

Saut en hauteur avec élan : 1<sup>er</sup>, Doye ; 2<sup>e</sup>, Segard ; 3<sup>e</sup>, Rommens ; 4<sup>e</sup>, Debrabander ; 5<sup>e</sup>, Delepaul et Petit.

Saut en longueur sans élan : 1<sup>er</sup>, Doye ; 2<sup>e</sup>, Rommens ; 3<sup>e</sup>, Segard ; 4<sup>e</sup>, Debrabander ; 5<sup>e</sup>, Petit.

Saut en hauteur sans élan : 1<sup>er</sup>, Rommens ; 2<sup>e</sup>, Segard ; 3<sup>e</sup>, Doye et Dumouier ; 5<sup>e</sup>, Delepaul et Debrabander.

Saut en longueur avec élan : 1<sup>er</sup>, Doye ; 2<sup>e</sup>, Debrabander ; 3<sup>e</sup>, Rommens ; 4<sup>e</sup>, Segard ; 5<sup>e</sup>, Dumouier.

Classement général de toutes les épreuves du championnat : 1<sup>er</sup>, Doye, 30 points ; 2<sup>e</sup>, Segard, 24 p. ; 3<sup>e</sup>, Rommens, 23 p. ; 4<sup>e</sup>, Debrabander, 22 p. ; 5<sup>e</sup>, Petit, 21 p. ; 6<sup>e</sup>, Dumouier, 20 p.

MUSE DE NADAUD

La réunion générale obligatoire de la « Muse de Nadaud » aura lieu aujourd'hui mardi 17 juin, à huit heures du soir, au siège, 10, place de la Liberté, à Roubaix.

En voici l'ordre du jour : 1. Lecture des procès-verbaux et de la correspondance. — 2. Reprise des réunions, conférences, concours, etc. — 3. Reprise des cotisations, à partir du 1<sup>er</sup> juillet 1913. — 4. Nomination d'un président et d'un secrétaire actifs. — 5. Analyses littéraires. — 6. Œuvres nouvelles. — 7. Question de la nouvelle revue littéraire les « Humbles ». — 8. Admissions.

## INFORMATIONS ET COMMUNICATIONS

CERCLE ORPHEONIQUE « LES XL » — Mercredi soir à huit heures, au local, répétition générale des chanteurs pour le concours de Sévres.

## STAT-CIVIL

de ROUBAIX du 16 juin 1913

Naissances. — André Pauwels, rue de Fresnoy, 17. — René Gadene, rue Henri Carrière, 27. — René Dumoulière, rue Descazes, 101. — Simon, 20. — André Derick, rue Monge, 11. — Jacques Molitor, rue de Lille, 127. — André Rossy, avenue Julien Lagache, 27. — Fernand Van Coppenolle, rue du Porteur, 15.

Mariages. — Jules Couvains, sans profession, rue d'Illeul, 190. et Louise Gohreau, sans profession, rue de Saint-Quentin, 16. — Dédé, — Henri Helin, 4 ans, marchand boucher, rue de Lannoy, 207. — Zola Vandermolle, 37 ans, ménagère, rue de Soubeux, cour Frère, 13. — Félix Decuyper, 27 ans, limonadier, avenue Julien Lagache, 27. — André Nemezone, 7 mois, avenue Julien Lagache, 27. — Marie Bouvy, 60 ans, sans profession, avenue Julien Lagache, 27. — Angéline Galois, 77 ans, sans profession, avenue Julien Lagache, 27.

## A LA BONNE COUPE

171, Grande-Rue, 171 — ROUBAIX

(Ancien emplacement rue de Tourcoing)

## Contactations Ouvrières

Spécialité de Costumes toile bleue double teint

Bleues, Jaunes, Bonneterie, Lingerie

MAISON DE CONFIANCE

## WATTRELOS

ANCIENS SOLDATS MUSICIENS FRANÇAIS. — Ce soir mardi, 17 juin, répétition obligatoire pour tous les musiciens à huit heures et demie très précises.

Vendredi 20 juin, à la même heure, répétition pour les tambours et clairons.

UN SUICIDE. — Depuis une huitaine de jours, J.-B. Vandembusch, 50 ans, tisserand, demeurant rue de Tourcoing, maisons Ledermann, s'adonnait à la boisson. Dans l'espoir de la ramener à la raison, sa femme l'accompagnait dimanche après-dîner chez un voisin où ils prirent le café. Vers trois heures et demie, Vandembusch quitta la société en disant qu'il rentrait chez lui, et une heure plus tard, Mme Vandembusch, venant à son tour, fut effrayée en apercevant son mari pendu à une poutre de la salle à manger.

Malgré de prompts secours, tous soins furent inutiles. La mort avait fait son œuvre.

Vandembusch avait tenté une première fois, il y a une quinzaine de jours, de se suicider. Les constatations d'usage ont été faites par le commissaire de police.

SUR LE TROTTOIR. — Alfred Deman, 23 ans, maçon à Tourcoing, a fait l'objet d'un procès-verbal pour avoir pédalé sur un trottoir de la rue d'Audenarde.

UN EXPULSÉ RECALCITRANT. — Au Petit Tournai, les agents ont procédé à l'arrestation du nommé Fernand Dewitte, 23 ans, ouvrier agricole, sans domicile fixe, expulsé de France.

Dewitte a opposé une vive résistance aux agents. Il était porteur d'un revolver chargé de six balles.

STAT-CIVIL DE WATTRELOS. — Naissances. — Paul Hebraux, rue de la Chapelle, 22. — Théophile Delepière, — Marie Barbière, rue des Arts, 9. — Dédé, — Elise Boulon, 7 ans, sans profession, Maréchal, carrière Grimpreux, — Eugène Dussieux, 1 an, rue des Fleurs, rue Vanin, — Céline Hubrecht, 2 ans, solognise, rue Marthe, 4. — Jean-Baptiste Van den Busche, 49 ans, tisserand, rue de Tourcoing, maisons Ledermann, 19.

## WASQUEHAL

ANDAUCIUX CAMBRIOLAGE

Dimanche après-midi, méchant a profité l'absence de M. Pirlot, chef électricien à la Filature du Nord, demeurant impasse du Triest, 2, des manoirs dont fouillait complètement son habitation.

M. Pirlot, profitant, de la température douce avait vers trois heures, au moment de son départ, laissé ouverte la porte d'une pièce de son habitation donnant sur le jardin et dans laquelle se trouvaient des meubles et des bijoux.

C'est vers 12 heures que le voleur, après avoir

calé le mur clôturant le jardin, est pénétré dans la maison et y enlevé tout ce qui se trouvait dans la cuisine, une montre de dame en argent d'une valeur de trente francs environ et un livre de caisse d'épargne belge d'une valeur de cinquante francs. Pendant leur besogne, les malfaiteurs ont vidé un litre de grenadine et un litre de bonbonnet.

Les malfaiteurs sont sortis par la porte du devant qu'ils ont pu ouvrir grâce à une clef qu'ils ont trouvée pendant leurs investigations. Ce n'est qu'en rentrant, dimanche soir, vers dix heures que M. Pirlot s'est aperçu du vol.

Landi matin, le garde Dupont et le gendarme ont ouvert une enquête. Les constatations qu'ils ont faites ne donnent aucun renseignement important.

Il faut cependant remarquer que le vol était prémédité car dimanche matin le chien de M. Pirlot avait aboyé pendant une demi-heure, son propriétaire l'a fait venir lundi matin par un pharmacien et celui-ci a déclaré que l'animal avait été empoisonné. Nul doute que cet acte n'ait été commis par les auteurs du vol.

MANIFESTATION DE SYMPATHIE. — Accompagnés de leurs parents, les onze enfants présentés la semaine dernière et reçus aux examens du Certificat d'Etudes primaires, sont allés dimanche à midi, remercier leur instituteur, M. Petit, directeur de l'Ecole des Garçons du Capreau.

M. Petit, adjoint au maire, s'est exprimé en ces termes : « Mon cher directeur.

Je suis heureux de pouvoir venir vous féliciter du magnifique succès que vous avez obtenu aux examens du Certificat d'Etudes.

Au cours de ces examens, au nom de nos enfants qui sont vos élèves, au nom de l'Administration municipale, je vous remercie sincèrement.

Et je suis d'autant plus heureux de le faire qu'au moment où M. Lottin nous a quittés, nous ne savions pas si son successeur aurait eu pour nos enfants la même amitié, le même dévouement.

Nous sommes complètement rassurés aujourd'hui. Vous avez su acquiescer à la sympathie que vous ont témoignée les parents de la Planchette et du Capreau, et vous avez, mardi, par un éclatant succès que vous avez obtenu, montré que vous êtes digne de cette confiance.

Vous avez accepté ce souvenir, hommage de la reconnaissance de vos élèves et de leurs parents.

Vous nous restez longtemps parmi nous, pour la prospérité de notre Ecole laïque, et pour faire de nos enfants de bons défenseurs de la République.

Un magnifique bronze d'art a ensuite été offert au distingué directeur.

Trois efforts M. Petit a alors déclaré que tous ses efforts convergeraient vers un même but : continuer l'œuvre qu'il a entreprise à Wasquehal : travailler à la prospérité de l'Ecole laïque.

## LA FRAUDE. — Les dépositaires ont incarcéré à la gendarmerie de Lannoy le nommé Jean Foucauld, ans, mécanicien à Lys, rue de Fresnoy, impliqué d'introduction en France, par chemin détourné, d'une bicyclette valant 60 francs.

## HEM

TIR JULES-FERRY. — Match d'amitié du dimanche 15 juin :

1. Lecomte, 8 b. 70 p. 1.10.5.9. — 2. Serurier A., 8 b. 63 p. 1.10.3.0. — 3. Thieffry G., 8 b. 61 p. 2.10.1.0. — 4. Matos, 8 b. 60 p. 2.10.1.0. — 5. Gaspagne J., 8 b. 59 p. 2.0.9.0. — 6. Campagne F., 7 b. 44 p. 1.01.1.0. — 7. Serurier H., 7 b. 39 p. 1.2.2.7. — 8. Pluquet, 6 b. 37 p. 1.0.9.0. — 9. Payelle G., 6 b. 37 p. 1.0.7.7. — 10. (Tir de précision, 12 mètres, 3 balles, maximum 50)

Le premier prix est attribué à Lecomte, le second à Serurier Albert.

## LYS

CONFERENCE SOCIALISTE. — La réunion socialiste que nous avions annoncée pour dimanche à un lieu sans nom, devant une nombreuse assistance et sous la présidence du citoyen Guesde, député.

Tout à tour, Guesde, député de Roubaix, et Compté-Roubaix, député de Lille, parlèrent de politique générale, condamnant la politique Barbu et proclamant les aspirations du prolétariat vers un état meilleur. Les orateurs, très applaudis furent également le procès de la nouvelle loi militaire et terminèrent par un appel en faveur de l'organisation socialiste.

Leurs déclarations furent applaudies par les citoyens Néel et Guesde, et Compté-Roubaix. M. Néel déclara, à la présidence de la réunion au citoyen Chuffart, de Forest.

Le citoyen Lorthois, candidat au Conseil général, prit alors la parole, exposa la doctrine socialiste, fit le procès de la politique du parti libéral représenté par M. Parmenier, candidat réactionnaire.

A la fin de la réunion, le citoyen Dulled, député de Roubaix-Lannoy-Cysoing, prit la parole, confirma les déclarations des précédents orateurs et fit un chaleureux appel en faveur de la candidature Lorthois.

Rappelant les incidents d'Heem du dimanche précédent, Dulled déclara que si, en donnant la candidature socialiste, Guesde et Compté-Roubaix, le curé pensait sonner le glas de la candidature socialiste, il avait la certitude que, le 27 juillet prochain toutes les cloches de ce canton sonneraient le glas de la candidature socialiste.

L'assistance vota ensuite un ordre du jour condamnant la réaction militaire et approuvant la candidature Lorthois.

La séance prit alors fin au milieu de l'enthousiasme général.

## Le véritable Savon à l'EAU DE COLOGNE est marqué

312

Victor VAISSIER

## Gazette Tourquennoise

### LE POING DU COCHER

ET L'ŒIL DU WATTMAN

Lundi vers dix heures du soir, le wattman Loridan, des Tramways de Roubaix-Tourcoing, demeurant rue Cadeau, 95, à Roubaix, conduisant un car de la place de Tourcoing au dépôt, quand place des Halles, en face de la quincaillerie Six, une collision se produisit entre le tramway et une voiture de glace conduite par le sieur Vandemessch. Le wattman ayant fait observer au sieur Vandemessch qu'il n'avait pas su diriger sa voiture, étant pris de boisson, celui-ci, furieux, asséna un coup de poing sur l'œil du wattman Loridan, lui faisant une légère blessure.

Loridan a déposé une plainte contre son violent agresseur, qui sera poursuivi pour coups et enlèvement de la voie publique.

### CONDITION PUBLIQUE

DES MATIÈRES TEXTILES

Entrées du 9 juin au 14 juin 1913. — Laine peignée, 403,398 kilos. — Laine filée, 167,538 kilos. — Etroupes et laines diverses, 22,526 kilos. — Coton, 28,311 kilos. — Soie, 95 kilos. — Nombre de lots, 873. — Total, 994,065 kilos.

Conditionnements, 2427. — Filrages, 402. — Dégraissages, 9178. — Marchés à terme Roubaix-Tourcoing, 10,334.0.

### LOI SUR LE REPOS HEBDOMADAIRE

Le maire de la ville de Tourcoing porte à la connaissance des syndicats intéressés que conformément aux instructions de M. le préfet du Nord, une enquête est ouverte sur une demande de dérogation présentée par M. Cyrille Vandembroucke, coiffeur, 12, rue du Til-

leul, en cette ville, par application de l'article 3 paragraphe 2 de la loi du 13 juillet 1906. Cette demande est déposée à l'Institut Social, annexe de la mairie, où elle sera consultée pendant un mois au plus auxdits syndicats qui devront, après leur avis, faire connaître à quel titre ils sont intéressés à l'enquête.

## LE

## SUCRE BÉGIN

SE RECONNAÎT À SA BLANCHEUR, À SA FONTE RÉGULIÈRE

### AMORTISSEMENT DE PRUNT

Lundi, à dix heures du matin, a eu lieu, à l'hôtel de ville, le 20<sup>e</sup> tirage d'amortissement de l'emprunt municipal de 1903, sous la présidence de M. Brassard, adjoint au maire. En voici les résultats :

1 <sup>re</sup> Série	
1731 - 1712 - 175 - 1555 - 746 - 1550	
1566 - 1785 - 180 - 644 - 647 - 540	
1293 - 1357 - 171 - 248 - 1310 - 902	
1145 - 1537 - 477 - 945 - 1662 - 1722	
1025 - 63 - 1878 - 1888 - 154 - 961	
140 - 1697 - 1721 - 977 - 1707 - 1053	
546 - 838 - 849 - 1492 - 1507 - 1067	
1093 - 272 - 228 - 1544 - 1910 - 1064	

### 2<sup>e</sup> Série

4732 - 5904 - 3678 - 10007 - 12948	
7921 - 2350 - 6948 - 13287 - 5016	
8597 - 4342 - 2474 - 14149 - 6116	
6676 - 4062 - 2035 - 4577 - 2145	
4921 - 8504 - 13022 - 13085 - 14475	
10933 - 9485 - 9654 - 4309 - 13833	
13120 - 12914 - 2638 - 5601 - 11071	
11024 - 10890 - 7612 - 6088 - 8925	
4511 - 8300 - 9215 - 3837 - 4161	
8369 - 8443 - 10843 - 4705 - 8242	
13740 - 10905 - 2342 - 10617 - 4532	
10025 - 4007 - 4342 - 12150 - 12004	
10025 - 13515 - 8469 - 12637 - 5940	
4805 - 5504 - 10545 - 9751 - 2239	
12107 - 14045 - 14288 - 12407 - 8642	
10621 - 9484 - 3280 - 12096 - 10950	
10078 - 8449 - 3645 - 11563 - 8919	
10420 - 10590 - 6385 - 10615 - 4532	
10916 - 4417 - 3020 - 7993 - 4613	
6718 - 5858 - 11153 - 10894 - 12931	
2101 - 6847 - 10623 - 9536 - 11709	
6097 - 7926 - 10678 - 7220 - 7143	
7549 - 7024 - 8945 - 6900 - 5398	
8532 - 9746 - 5853 - 7710 - 3293	
9863 - 4339 - 13163 - 10138 - 14309	
7321 - 13282 - 6714 - 13852 - 4753	
13348 - 3512 - 2066 - 7760 - 12652	
12749 - 18203 - 3048 - 12646 - 9747	
12376 - 2305 - 4610 - 3173 - 8563	
13390 - 13023 - 14197 - 7441 - 10167	
13193 - 13776 - 12594 - 4511 - 10241	
12452 - 1317 - 1077 - 1077 - 8727	

Ces 214 numéros sont remboursables à 500 francs à la Caisse municipale, à dater du 15 juillet prochain.

### Comment stimuler la pousse des cheveux et ramener les cellules qui donnent aux cheveux leur couleur naturelle.

Parmi nous, il en est très peu qui soient exempts de pellicules ou d'autres affections de la tête. Ces affections ne font rien pour guérir leur cuir chevelu tant que la maladie est légère. Les autres essaient de faire quelque chose mais n'arrivent à aucun résultat en appliquant toutes sortes de teintures fantasmatiques ou de toniques aux noms pompeux. Vous n'obtiendrez certainement aucun résultat en appliquant toutes ces teintures jusqu'à présent pour faire réfléchir pousser les cheveux. Le seul moyen est de préparer un bon pharmacien consciencieux ; en voici la simple formule : 7 déca grammes de menthol cristallisé, 30 gr. d'acide lactique, 10 gr. de Lavone de composée et 45 gr. d'eau distillée. Si vous y ajoutez un gramme de votre odeur préférée qui sur la cuir chevelu, et surtout, pour en accélérer la pousse, ce traitement est recommandé pour faire pousser les cheveux, même dans des cas de calvitie complète. Si vos cheveux ne rentrent pas les cellules qui fourmillent sur la cuir chevelu, essayez à cet effet un échantillon de votre produit. Si vos cheveux sont très probablement, et vous en êtes très sûr, que votre cuir chevelu ne contient, bien entendu, aucune teinture ou aucun produit qui puisse colorer, mais son but est d'accroître la pousse, et par suite les cheveux reprennent leur couleur naturelle. N'importe quel bon pharmacien peut vous fournir les ingrédients ou faire le mélange pour vous. 15094 vous.